

Atropellan a septuagenario y fallece

Escrito por Iliana Rodríguez M.

Lunes 08 de Noviembre de 2010 21:07

+ La Policía busca al auto "fantasma" que huyó del lugar

GUAYMAS.- Salvador Molina Chávez, un residente de la colonia Obrera de 72 años, fue atropellado por un vehículo que se dio a la fuga y no sobrevivió a los fuertes golpes recibidos.

Los hechos a las 7 de la mañana de este domingo fueron atestiguados por unos cuantos madrugadores, que describen a un auto "Jetta" color gris oscuro que excedía velocidad al descender por la calle 10 hacia el norte.

Enseguida intentó doblar a su izquierda para lo cual rebasó a un auto invadiendo carril contrario, pero no se fijó que Molina Chávez se había detenido en espera de cruzar la calle.

Lo arrojó a varios metros de distancia que le provocaron varias fracturas, pero fueron las del cráneo las que más daño le causaron según la Cruz Roja Delegación Guaymas, que lo trasladó al IMSS local para su atención.

Allí fue donde se percataron de la gravedad de las heridas y lo enviaron a la clínica de especialidades en Ciudad Obregón, pero apenas llegaban al sitio cuando falleció.